

## Natur-Basis-Wissen - Ehe

Die Natur-Ehe baut auf ganz andere Werte als heutige normale Ehen

Zuerst ist mir bei Tieren aufgefallen, wie wenn das Weibchen für das Männchen oder umgekehrt das Männchen für das Weibchen etwas besonderes gefunden hat.

Beim Menschen sind das Geschenke oder Hilfen, die der Partner benötigt, an denen er besonderen gefallen hat.

Daraus ist die Lebenshilfe – Ehe und ist die Lebenshilfe-Schulung für unsere Kinder entstanden.

Die Lebenshilfe-Schulen sind Lebens- und Überlebenshilfe für die Kinder und das Volk/ Menschen die in der unveränderten Natur leben und Zurechtkommen müssen.

Als behinderter sind für mich elektrische Werkzeuge meist zu gefährlich, ich bin aber mit Leib und Seele begeisterter Handwerker, der wenn er was braucht selten das Geld für richtig gute Sachen hat, leider fast ein muss bei meiner Behinderung, wenn ich mir nicht alle paar Monate neues kaufen kann und oder will.

Anderer Seitz arbeite ich mit sehr vielen Techniken und Werkzeugen, ich habe auch sehr altes Wissen sammeln können, das die heutigen Menschen/ Handwerker und Werkzeugmacher wegen ihrer persönlichen Neigung / Lebensweise hat sich grob von der Natur weg orientiert und viele Sachen mehr, die aber in der unveränderten Natur nötig sind.

In der Lebenshilfe helfen, beschenken, schenken sich die Ehepartner gegenseitig.

Ich bin Autist und Legasthniker - wie ich aus eigener Leid-Lebenserfahrung weiß haben diese Menschen einen schwer zu kontrollierenden Geschlechtstrieb.

Durch die nötige richtige Verbreitung meines Wissens und meiner Behinderung brauche ich viel Hilfe, ich bin ein selbständiger Mensch und durch meine Behinderung möchte ich nachweisen, ich kann es selbst. Dieser Spagat hat seine Einbußen, die bei einer Großfamilie gelöst werden können.

Ich nenne normale Leute, die ich öfter sehe nur Bekannte, Freunde haben einen viel höheren Stand. Bei ihnen weiß ich wie sie über, mir wichtige Sachen, denken. Meine Lebenshilfen haben einen noch viel höheren Stand bei mir, zum einen sind sie meine Hilfe zum Leben, zum anderen bin ich ihre Hilfe zum Leben, ich bin verpflichtet aus meiner Überzeugung den Kontakt mit ihnen aufrecht zu erhalten, oder wenn das nicht mehr geht sie zu fragen ob sie den weiteren Kontakt zu mir wollen, wie das zukünftige Zusammenleben aussieht, im Notfall mit beiderseitiger Einstimmung, Auflösung dieser Ehe.

So eine Ehe ist bei mir eine Natur-Ehe, die unser Schöpfer, der jüdische Gott (Eolhim, Adonai, Zebaoth) gestiftet hat. Nach menschlicher-Gesetzgebung braucht so eine Ehe

den staatlichen Status, wie oben angeführt brauchte ich die Erlaubnis zum Führen einer Mehrfrauen-Ehe.

Wer das Naturwissen beherzigt dass nur der Tod eine Frau für eine weitere Ehe freigibt. Die Frau natürlich (Seele, Geist und Körper) nur gut in der Natur bei dieser Berücksichtigung funktioniert.

In der Natur findet man mehrere Beispiele für Mehrfrauen und auch lebenslange reine Doppelbeziehung für Männchen und Weibchen. Ich fand die Mehrfrauenehen nur im alten Testament meist waren die Frauen Revalinnen auf Leben und Tod, wenn man in die Natur der Tiere schaut, habe ich so krasse Beispiele nie gefunden, aber ich habe auch eine Art Ausschluss wie ein fürsorgliches Miteinander beobachten können. Ich gebe für mich und meine Weitergabe meines Wissens zwar verhältnismäßig wenig aus, weil ich meistens nicht viel habe. Dies ist mit viel Arbeit für mich verbunden, weil ich in meinem Leben durch Schalatane, die sich den Mantel eines echten umlegen durften, - - - über 10.000 Hirntode sterben musste

(erst genaue Berechnung am 6.10.2020 nach dem mir das tatsächliche Erleben bewusst wurde,

fast 21 Jahre reine Therapiezeit jeden Tag sterben müssen [mit Hirntod] - - - - -  
- Versicherung unseres Schöpfers - .-), bei denen mich jedesmal der alte jüdische Gott ins Erdenleben zurück brachte. Dieses ist eine freie Machtleistung unseres Schöpfers, bei der du dir diese verdient, aus seiner Sicht, haben musst, sonst wäre ich schon 4/ 1995 gestorben gewesen.

Wegen meiner Behinderung glaubten viele in meinem Leben den Schaden den diese verursacht haben sieht er nicht und vieles mehr.

Ist nur daraus entstanden, dass fast jeder mich als Weihnachtsganz vollkommen ausnehmen will.

Aus diesem Grund verlasse ich mich ganz schwer auf jemand, alle hatten es bis jetzt schnell rausbekommen wie sie mir wirklich großen Schaden gemacht haben.

So ist das Volk der Mächtigerne.